
 

École Élémentaire Le Parc Mirablon 

 Montlhéry 

 
 

 

     MONTLHÉRY, le 2 juillet 2012 

Conseil d’école du vendredi 22 juin 2012 

Compte-rendu. 

 Participants :  

Parents délégués : Mesdames LOPEZ ; BOVA ; GALAIS ; DEBLIQUY-VISSAULT ; SMOUH ; 

RIVA-RAOUX ; DUMUIDS  ; BOLZER ; VINCENT-RANDONNIER ; CLEMENCEAU ; MARTIN ; 

DEBEAUPTE. 

Messieurs RIGOU, BERTIN. 

Enseignants :Mesdames BOURDIN ; PERRIN ; BOURGEOIS ; JOUNY ; MAROT ; LOUALI ; LAVIGNAS ; 

LE MAT ; ROUAULT ; GOUPIL, CARABETIAN ; LEBEC ; LE PAPE . 

  Messieurs DESJOURS ; HUYNH ; JOUNY. 

Monsieur PONS, Maire. 

Madame KLJAJIC, Maire Adjoint aux affaires scolaires. 

 

Absents excusés :  

Madame TARTANSON, Inspectrice de l’Éducation Nationale. 

Madame LABONNE, D.D.E.N. 

Monsieur SAUX, Directeur. 

Mesdames KUPPERSCHMITT, NYS , MODERC et NICOLLI, Enseignantes. 

Madame CHARPENTIER, Animatrice BCD. 

Monsieur TRAMONI, Psychologue scolaire. 

Mesdames HERMANT, CASSILINGOM ,  DORN, RIGOU et Monsieur  MORTREAU  Parents d’élèves 

élus. 

Monsieur SANANES, Infirmier scolaire. 

o Mme BOURDIN Directrice par Intérim, ouvre la séance à 20h30. 

 Effectifs : 

Prévisions pour la rentrée 2012-2013 : 

Aujourd’hui, les effectifs sont de 449 élèves, l’ouverture est à 441. La commission de la carte 

scolaire s’est tenue hier jeudi 21 juin , mais nous n’avons pas le résultat ; une autre commission 

aura lieu le 3 juillet. 

Les structures sont présentées avec 16 classes et avec 17 classes  , le nombre d’élèves est de  

114 CP, 85 CE1, 84 CE2 , 89 CM1 et 77 CM2 
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Parmi les enseignants, il y aura 2 départs : Mme NYS et Mme PERRIN, M. SAUX reprend son 

poste de directeur en septembre, Mme KUPPERSCHMITT complètera Mmes LAVIGNAS et 

JOUNY. 

 

 

 Vie scolaire : 

Bilan des prises en charge : 

 -Maître E : Mme MODERC est présente le mardi et le vendredi, elle a suivi 27 élèves à 

Montlhéry( 4 maternelle, 7 CP, 9 CE1, 6 CE2 et 1 CM1) 

 - Maître CLIN : Mme NICOLLI est présente le mardi après midi et le vendredi matin, elle a suivi 

17 élèves (14 enfants du voyage et 3 enfants non francophones). 

 - Infirmier : M. SANANES est présent le mardi après midi, il pratique  un dépistage infirmier pour 

tous les CE2 et tous les CM2  et des examens à la demande des enseignants ; soit 173 élèves . 

Évaluations nationales CE1 et CM2 : 

 Les évaluations ont eu lieu en même temps cette année, du 21 au 25 mai. Les élèves les ont 

passées, les ont corrigées, ont reçu les parents et ont transmis les résultats à l’Inspection 

Départementale. Cette année les résultats ne sont pas transmis au ministère. On ne sait pas si ces 

évaluations seront reconduites l’an prochain. 

 Les résultats ont été meilleurs dans l’ensemble.  

 

Bilan des projets : 

-     Futuroscope : Les CM2 sont très contents de leur séjour malgré un changement d’hôtel au   

             dernier moment, l’école a fait une réclamation auprès de l’organisateur. 

 -     Classe poney : Le séjour au poney club s’est bien passé. 

-     SLAM : Le changement de système de notation classe par classe a été apprécié. 

-     Gestes des premiers secours : Les CM2 et les CM1 ont eu une intervention des pompiers pour 

leur apprendre les premiers gestes ; une classe de CM1 et de CE1 grâce à un père d’élève ont été à 

l’hôpital de Corbeil pour suivre une formation avec le SAMU et ont visité la caserne des 

pompiers. 

-     Sécurité routière :Les CE1 viennent de finir la partie pratique « Être piéton en ville ». 

-     Les jeux dangereux : L’intervention pour les CM2 était très bien, car elle abordait l’aspect 

physiologique du danger et les élèves ont été très actifs dans le débat, ce sujet est au programme 

de CM2. 

-     Projet musique conte GS/CP avec un intervenant  a été très profitable aux élèves, il est 

demandé que le spectacle final proposé par les enfants ait lieu sur 3 jours à la place de 2 jours pour 

réduire la durée de chaque représentation. 

-    Liaison CM2 /6
ième

 : Plusieurs rencontres avec des élèves de 6
ième

 ont eu lieu : en 

mathématiques, en français, en sport, 2 enseignants du collège ont participé à l’analyse des 

évaluations nationales et des professeurs viendront remplir avec les maîtres de CM2 les PPRE 

passerelles afin que les élèves en grosses difficultés soient pris en charge dès le début de la 6
ième

. 

-     Sorties : les CE2 sont allés au musée de la préhistoire de Nemours, 2 classes de CM1 sont 

allés à Versailles, 2 classes de CM2 sont allés visiter l’opéra Garnier et le musée d’Orsay et 2 

classes sont allées à Barbizon. 

-    Remise de dictionnaires : Monsieur le Maire a remis un dictionnaire à tous les élèves de CM2. 

 

Rythmes scolaires : 

 A priori peu de changement, la rentrée des élèves sera bien le 4 septembre. Pour les vacances de 

Toussaint 2 jours supplémentaires seraient accordés, ils seraient récupérés pour un jour : en fin d’année 

scolaire, le vendredi 4 juillet 2013 et pour l’autre : le mercredi 3 avril ou le mercredi 22 mai (semaines qui 

commencent le mardi matin suite à des jours fériés) en fonction des décisions locales. La décision sera 

prise par le Conseil Supérieur de l’Education (CSE). 
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Fête de l’école : 

 Cette année un spectacle conte musical à partir de la comédie musicale Émilie Jolie commencera  

à19 heures. Puis la kermesse avec des jeux imaginés et organisés par les enfants débutera.  

TNI : Tableau Numérique Interactif : 

 Un tableau numérique a été installé par la mairie dans la classe de M. Jouny début avril, il a 

montré plusieurs applications utiles en classe dans différentes domaines. 

     Questions à la municipalité : 

Travaux :  

 Cet été le 2
ième

 étage va être refait : sol, murs peintures (classes et couloir). Des cartons seront 

fournis car les classes seront vidées complètement par des déménageurs dès le lundi 9 juillet. Les 

ordinateurs et le TNI seront démontés avant. 

 L’été 2013, les escaliers seront refaits, et il faudra prévoir de changer les stores extérieurs du côté 

cour. 

Demande des enseignants : 

 Reconduire les différents projets subventionnés par la mairie: projet musique avec intervenant, 

intervention autour des jeux dangereux, SLAM, sécurité routière, gestes de 1
ers

 secours avec 

l’intervention des pompiers pour  tous les CE1 et une visite au SAMU pour les CM2, les classes 

transplantées (Poney pour les CP et peut être un projet pour les CM1 et pour les CM2 ; les parents des 

futurs élèves de CM2 pourront être sondés concernant l’organisation d’une classe de neige en 2012/2013). 

Monsieur le maire n’est pas contre. 

 La dotation d’autres TNI : M. le maire pense en budgétiser un nouveau en 2013 . 

 La reprise par les services de la mairie de la gestion de l’étude, M. le Maire a refusé 

catégoriquement. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé Mme BOURDIN lève la séance à 22h20. 

 


